

ゆうあい YOU★I

第59号

発行日 平成23年3月22日
発行 御殿場市国際交流協会
御殿場市役所内
TEL 0550-82-4426
編集 広報部会

GIA 国際交流フェア 2011

1月30日(日) 市民会館小ホール



昨年、新型インフルエンザの流行で中止になったGIA国際交流フェアが2年ぶりに開催されました。中国・韓国・フィリピン・タイ・ベトナム・ネパール・トルコ・ペルー・ブラジル・アルゼンチン・ボリビア・メキシコ・イギリス・日本の14ヶ国が参加しました。各国の料理と静岡から招いたサンバチームのパフォーマンスで会場は大いに盛り上りました。

防災講座・災害体験

静岡県東部危機管理局による、在住外国人を対象とした防災講座と災害体験を同時開催しました。外国語版防災マップや、アンケートに答えた人には非常食が配布されました。



震度7の揺れを体験!



消火器の使い方



煙体験

中学生ボランティアが活躍!

今回は南中生徒さん達に各国のブースでお手伝いしていただきました。出店者の皆さんには「中学生が頑張ってくれて助かりました」と喜ばれました。



M. K. 日本語の通じない人とも話すことが出来て、良い体験ができました。

M. O. フィリピンを担当したのですが、サーピンサーピンという野菜とともに米を混ぜたものや、バナナの繊維で作ったバッグなど技術がすごいと思いました。

S. O. 今日は色々な国の文化を体験することができ、とても良い時間を過ごすことができました。

K. K. こういう機会があったらまた来たいと思います。サンバも面白かったです。

K. T. 今日はありがとうございました。



多言語生活情報

(財)自治体国際化協会ホームページ

多言語

検索

http://www.clair.or.jp/tagengo/index.html

■ このホームページには外国人が日本で生活するために必要な生活情報が多言語で記載されています。

■ Information about daily life necessary for foreigners to live in Japan is included on this homepage in several languages.

■ 本网页是为了方便外国人在日本生活而设立的，以多种语言向外国人提供必要的生活信息。

■ 이 홈페이지에는 외국인이 일본에서 생활하기 위해 필요한 생활정보가 다언어로 기재되어 있습니다.

■ Esta página Web ofrece en múltiples idiomas información necesaria sobre la vida diaria para los extranjeros que viven en Japón.

■ Nesta home page os estrangeiros encontrarão informações necessárias à sua vida cotidiana no Japão.

第16回 日本語で話す会

平成23年2月20日(日) YMCA東山荘



富士岡中1年
オルテガ ハルビさん
(フィリピン)
紹介者／青山雄輝さん



御殿場小6年
伊是名 サトシさん
(ペルー)
紹介者／安藤由騎さん



御殿場南小6年
ウジイエ スエミさん
(ブラジル)
紹介者／菅井和佳奈さん



朝日小6年
中根 ガブリエラさん
(チリ)
紹介者／永井彩香さん



東小6年
ドゥラン ケビンさん
(ペルー)
紹介者／小林規久さん

出場者の皆さん、日本に来て生活する中で感じた友情の大切さや将来の夢などを日本語で堂々と話してくれました。又、先輩やお母さんも強く生きる姿を感動的に発表してくれました。

これからも、厳しい社会情勢の中、御殿場に在住している外国籍の方々と理解を深め、助け合っていきたいと思います。

- 司会／ラモス カリシアさん(フィリピン)
- 先輩のお話／デ シルバ リドウさん(フィリピン)
グスクマ ヨシノリさん(ペルー)
- お母さんのお話／吉田モニカさん(アルゼンチン)



東小6年
当真 ケンジさん
(ペルー)
紹介者／堀口功暉さん



東小6年
大城 タケノリさん
(ペルー)
紹介者／三浦孝太さん



御殿場中2年
ラモス フィエルさん
(フィリピン)
紹介者／湯山友樹さん



ランドセル ありがとう!

ブラジルのお話の主人公 チオ・パッチニヨさん(アヒルのおじさん)という匿名で、ランドセル10個がGIAに寄付されました。

GIAでは在住外国人の子ども達に使ってほしいという意向を受け、来年度入学する新一年生にランドセルを贈りました。



第5回 中学生英語スピーチコンテスト

平成23年2月20日(日) YMCA東山荘

市内中学校6校から11名の生徒が、日頃の体験や思いを英語で発表しました。最優秀賞に選ばれた原里中学校2年神立早苗さんは「My Ambition」と題して、将来通訳になりたいという夢を熱く語りました。



最優秀賞
神立早苗さん
(原里中2年)



优秀賞
矢口大地さん
(西中2年)



国際ソロブチミスト御殿場特別賞
松原未恵さん
(御殿場中2年)

GIA国際理解講座 『インドの日常生活～12億人と25以上の言語～』

平成22年12月4日(土) 市民交流センター ふじざくら

講師 モハメド・ラスルディーンさん (インド出身・市内在住)



市内在住インド出身のモハメド・ラスルディーンさんが、急速な経済成長で今、世界の注目を集めている「インド」を歴史・言語・食・文化・自然・経済などを通して紹介して下さいました。

1947年ガンジーの主導により、イギリス領より独立したインドは、約12億の人々が暮らす世界第2位の大國。人口の65%以上が35才以下と若いのが特徴である。国内では25以上の言語が話されており、州境を越えるとインド人同士でも言葉が通じない場合があると言う。そのため日本のように、地方から若者たちが大都市だけに集中するという現象は起こらない。人々、別国だった国々が一つのインドとなり、多様な民族・言語・宗教、そして多くの若者たちの力によって活気のある経済を作り出しているのである。

しかし、一方では、貧困のため教育も十分受けられない子供たちが多い。インドでは文字の読み書きのできる人は68%と低く、児童労働もよく見かけられると言う。

IT産業の発展により経済は成長し、いずれ中国を抜くとも言われているだけに、今後も世界で最も注目されていく国になるにちがいない。しかし、ラスルディーンさんは、「インドの今後の課題は人口の増加とともに、減らない失業率・貧困・無学・政治不安など、乗り越えないといけない大きなハードルがある」と、講座の最後におっしゃっていました。

インドのお菓子ケサリやムルックなどを頂きながら、受講者の皆さんは日本人として考えさせられる貴重な時間を持てたのではないでしょうか。



市川弘稀さんの アメリカ体験

12/20～12/29 アメリカ カリフォルニア州にて

市川さんは、GIA第3回中学生英語スピーチコンテストで、最優秀賞に選ばれ、今回の研修をプレゼントされました。

毎日が発見や驚きの連続でした。英語力不足を痛感しましたが、この体験は将来への新しい一步になりました。

市川弘稀



大きなアメリカは気持ちいい!
お気に入りの写真です



お世話をして頂いた
ウィークス先生ご夫妻とお母様



レイチエル家のお母さんや子どもたちと
レストランで



銀行に行き会話をしました
とてもフレンドリーに接してくださいました

活動予定

平成23年度
御殿場市国際交流協会総会

■日時：平成23年4月23日(土) 午後2時～
■会場：御殿場市民交流センターふじざくら 第3・4会議室

あとがき

今年度最後の「ゆうあい」です。GIAの事業や「ゆうあい」についてのご意見やご希望など何でもお聞きください。お待ちしています。新会員も募集しています。

K.O.

御殿場市国際交流協会(GIA)事務局

Tel: 0550-82-4426 / Fax: 0550-81-6439
E-mail: gia@mail.wbs.ne.jp
[URL: www.city.gotemba.shizuoka.jp/gia/](http://www.city.gotemba.shizuoka.jp/gia/)